



Estimados apoderados y miembros de la comunidad educativa,

El Centro de Padres y Apoderados del Colegio La Girouette tiene como objetivo principal ser un canal esencial entre familias y colegio para recoger y abordar inquietudes que impactan significativamente en el desarrollo educativo de nuestros hijos e hijas. Nuestro compromiso es aportar instancias para crear comunidad y espacios de bienestar familiar para todos los miembros de la comunidad.

Nos esforzamos por:

- Mantener canales de comunicación abiertos y eficientes para que los apoderados puedan expresar sus preocupaciones y sugerencias.
- Abrir espacios presenciales para la discusión, debate y puesta en común de temas relevantes, con el fin de implementar acciones concretas que nos permitan una mejora continua en nuestra comunidad.

Implementar una serie de actividades orientadas al bienestar de nuestros niños y niñas, creando un entorno amigable y cercano para su desarrollo:

- **Cicletadas familiares:** Fomentamos la actividad física y el disfrute al aire libre.
- **Trekking comunitario:** Conectamos con la naturaleza y fortalecemos nuestro vínculo comunitario.
- **Talleres deportivos los sábados:** Ofrecemos un espacio seguro y estimulante para la práctica deportiva.
- **Ropero escolar:** 2 veces al año nos juntamos para hacer trueque de uniformes escolares en buen estado.
- **Fondo solidario:** Aporte solidario voluntario y becas solidarias para familias inscritas en el fondo del aporte solidario, donde 2 veces al año se abre la convocatoria y se puede postular para recibir ese beneficio.

Participación activa en el CPyA:

La participación activa de todos es fundamental para el éxito de nuestras iniciativas. Te invitamos a ser parte de este esfuerzo colectivo como delegado, parte del directorio y/o aportando ideas y recursos para enriquecer la experiencia educativa de nuestros hijos.



Contacto: Para más información, sugerencias o para unirse a nuestras actividades, escríbenos a **secretaria@cpya.cl**.

Agradecemos tu apoyo continuo y esperamos seguir creciendo juntos como comunidad.

Saludos cordiales,

Maria Ignacia Bilbao Cortés
Presidenta del CPyA